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COMPTE RENDU  
DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DE L’IAE 
du 22 janvier 2002 

 
Présents: 
Mesdames GOUGUEC , HOUSSIER, CAMION, DUCRET, KRAS, LANNEAU, PLEE. . 
Messieurs , POTTIER, DEFOSSEZ, PLANE, LEMAN, ROMON, HORENT, , LEGRAND , 
SEGUY, VANDEWALLE. 
 
Excusés: 
M LEVEL 
M DARRAS 
M DULION 
Madame  GALLOIS ( pouvoir à M POTTIER) 
Monsieur KZREMIANOWSKI ( pouvoir à Madame HOUSSIER) 
Monsieur  RUFIN ( pouvoir à Madame GOUGUEC) 
 
Monsieur MALVACHE ( pouvoir à M PLANE)  
 
Madame ROLAND ( pouvoir à M HORENT) 
 

 
QUESTIONS A L’ORDRE DU JOUR: 

- Approbation du compte- rendu du CA du 27 novembre 2001 
- Election du Président et du vice-président du conseil d’administration de l’IAE. 
- Election du Directeur et des Directeurs-adjoints de l’IAE 
-  Questions diverses 
 
 

Avant d’aborder l’ordre du jour, monsieur le Président du conseil salue en la personne de 
M SEGUY la présence du président du Groupement Inter consulaire du Hainaut Cambrésis, et qui 
est également un ami. 

Suite aux élections des 3 et 4 décembre 2001, qui ont renouvelé les représentants: 
- des Professeurs ( collège A), 4 élus pour 5 postes de représentants. 
-des Maîtres de Conférences ( Collège B) : 5 sur 5 élus. 
-des personnels administratifs (collège AITOSS) : 2 sur 2 élus  
M le Président demande qu’un tour de table soit fait afin que chacun se présente. 
 

M POTTIER, président dont le mandat s’achève, souhaite la bienvenue à ceux qui intègrent 
ce conseil d’administration et présente ses vœux à toute l’assemblée . Il souhaite qu’il n’y ait 
jamais de problème de quorum et que les membres de ce conseil soient régulièrement présents par 
respect pour les personnalités extérieures. 
Il attire l’attention sur la nécessité pour l’ IAE de continuer à se forger une identité par la 
réputation de ses diplômes et par son esprit de corps.. 
Les étudiants sont invités à manifester, eux aussi un esprit d’entreprise, sentir qu’ils font partie de 
l’ IAE, au même titre que les enseignants et les administratifs. Tous ces éléments doivent s’unir 
afin d’assurer le développement et la pérennité de l’IAE de Valenciennes. 
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APPROBATION DU COMPTE- RENDU DU CA DU 27 NOVEMBRE 2001  
Le compte-rendu du conseil de l’IAE en date du 27 NOVEMBRE 2001est approuvé à l’unanimité.  
 
ELECTION DU PRESIDENT ET DU VICE-PRESIDENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’IAE. 
Parmi les personnalités extérieures présentes et aptes à poser candidature pour la charge de 
président, M POTTIER, président sortant , pose sa candidature. 
Après un vote à bulletin secret , M POTTIER est réélu à la majorité par 19 voix pour et un bulletin 
blanc, sur vingt suffrages exprimés. 
 
Mme HOUSSIER pose sa candidature pour succéder à M TATON, Vice-Président sortant. 
Elle est élue Vice-Présidente à l’unanimité des suffrages exprimés, soit 21 voix. 
 
Election du Directeur et des Directeurs-adjoints de l’IAE 
M POTTIER rappelle que depuis la mutation de M Gérard DESMULIERS, mme Caty CAMION-
GOURDIN assurait la charge d’Administrateur Provisoire de l’IAE, avec efficacité et dynamisme. 
Ce mandat se termine aujourd’hui. Il appartient au conseil d’élire un directeur parmi les 
enseignants  chercheurs. Madame Caty CAMION-GOURDIN confirme sa candidature au poste de 
Directeur. M Jean- Michel PLANE, Professeur agrégé de l’enseignement supérieur et responsable 
pédagogique du D.E.A Sciences des Organisations, en poste à l’IAE ainsi que M Michel 
DEFOSSEZ vice-doyen de la FDEG et Professeur de Droit Privé, soutiennent sa candidature.  
Elle est élue à la majorité absolue par 20 voix pour et  un blanc sur 21 suffrages exprimés. 
 
Deux Directeurs Adjoints vont être élus sur proposition du Directeur. 
Madame le Directeur présente : 
M Frédéric ROMON pour le poste de Directeur Adjoint aux affaires générales et Finances.  
M Jean- Michel PLANE pour le poste de Directeur Adjoint – Recherche. 
Sur 21 suffrages exprimés, le choix du Directeur est ratifié par 18 voix pour, 2 bulletins blancs et 
un nul. 
 
Madame CAMION souligne que l’IAE vient de vivre une période difficile. Elle remercie tous ceux 
qui ont permis à l’IAE de continuer grâce au travail d’équipe accompli par le conseil 
d’administration avec tous ses membres, les entreprises , les enseignants, les administratifs et les 
étudiants. Au prochain conseil elle présentera son programme et le projet pédagogique de l’IAE 
dans le cadre de l’européanisation des formations..  
M POTTIER rappelle que le mandat des personnalités extérieures est de 4 ans. Il touche donc à sa 
fin. Il faut entamer une réflexion pour les renouveler. 
 
QUESTIONS DIVERSES 
Le projet 3/5/8 sera présenté au prochain CA de l’Université le 28 février. Mme le Directeur 
propose qu’un CA de l’IAE ait lieu avant cette présentation. 
Une D.B.M doit également être présentée avant le 21 février 2002. 
Elle propose donc la date du 19 février. 
M le Président demande qu’à cette occasion on parle de la nouvelle campagne de Taxe 
d’Apprentissage. 
M POTTIER conclut en remerciant avec chaleur l’I AE pour le Forum Emploi. 
Cela a été un plein succès à tous point de vue, depuis l’organisation, la qualité des visiteurs et des 
participants. De plus la CGPME équilibre ses comptes sur cette opération. La couverture 
médiatique a été satisfaisante . Les retombées se font encore sentir: Une conférence de presse avec 
m. le Préfet est prévue en février sur cet événement. 
 
LE PROCHAIN CONSEIL SE TIENDRA LE MARDI 19 février 2002 à 18 HEURES.  
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